



令和3年 みかんの生育概況・推移
品種名：宮川早生 撮影地：和歌山県有田川町



10月22日



コメント（10月22日時点）

乾燥推移から着色は平年に比べやや遅れており、糖度は平年に比べ高く、酸含量は前年に比べ低くなっています。

9月21日



コメント（9月21日時点）

9月15日時点での宮川早生の果実横径は64.5mm（前年55.5mm）となり、糖度は平年並みまで回復し、酸含量は前年に比べやや低くなっています。

※果実横径は果樹試験場の実測値

9月1日



コメント（9月1日時点）

9月1日時点での宮川早生の果実横径は59.6mm（前年50.3mm）となり、糖度は前年に比べ低く、酸含量は同程度となっています。

8月17日



コメント（8月17日時点）

8月15日時点での宮川早生の果実横径は54.7mm（前年46.1mm）、果実品質は糖度・酸含量とも前年並みとなっている。



8月6日



コメント (8月6日時点)

8月1日時点での宮川早生の果実横径は46.4mm (前年44.7mm)、前年に比べ糖度・酸含量はやや高くなっています。

7月19日



コメント (7月19日時点)

7月15日時点での宮川早生の果実横径は40.3mm (前年39.1mm)、前年に比べ糖度はやや高く、酸含量もやや高くなっています。

7月5日



コメント (7月5日時点)

現在、二次生理落果期を迎えています。着果量の多い樹から粗摘果の作業に入っています。

6月14日



コメント (6月14日時点)

現在、一次生理落果期が終了し、二次生理落果期を迎えています。早生みかんの生理落果のピークは5月25日から6月5日頃となりました。



6月3日



コメント（6月3日時点）

現在、生理落果（一次落果）のピークを迎えています。

5月21日



コメント（5月21日時点）

5月7日頃に開花盛期（花蕾の80%程度が開いたとき）を迎えました。現在は生理落果中（一次落果）。

4月22日



コメント（4月22日時点）

展葉期（第一葉の過半数が完全に開いたとき）を迎えています。生育は前年・平年に比べ4、5日程度前進しています。白い蕾が膨らみ、4月末から5月上旬には満開を迎える予想です。